

Liebe Erzieherinnen,

am heutigen 13.05. findet zum zweiten Mal der „Tag der Kinderbetreuung“ statt. Vor dem Hintergrund der Idee dieses Tages beteiligen wir Eltern und Elternvertreter uns gern an diesem Tag.

Wir möchten diesen Tag nutzen, um einfach mal Danke zu sagen. Täglich vertrauen wir Ihnen unsere Kinder an, wir wissen daher am besten, wie wichtig Sie sind. Leider geht diese besondere Beziehung in der alltäglichen Routine unter: Dank und Anerkennung kommen viel zu kurz.

Die gesellschaftliche Anerkennung für Ihre Berufsgruppe steht in keinem Verhältnis zu der hervorragenden Leistung, die Sie Tag für Tag erbringen. Zu viele Menschen sind der Meinung, dass Kinderbetreuung nur das einfache „Aufpassen, dass nichts passiert“ sei. Es wird oft vergessen, dass die Kita der erste wichtige Baustein eines gesamtheitlichen Bildungskonzepts ist und in der Folge Ihre Tätigkeit unterschätzt.

Mit dem Berliner Bildungsprogramm, dem Sprachlerntagebuch und einer großen Vielfalt von Konzepten ist auch der Anspruch für die ErzieherInnen gewachsen. Sie müssen Beobachten und Dokumentieren, Anleiten und Begleiten, Planen und Gestalten, Kompetenzen und Bildung vermitteln, sowie Übergänge und Inklusion ermöglichen. Sie müssen in einem Netzwerk aus Eltern, KollegInnen, Fachleuten und anderen Prozessbeteiligten interagieren. Dabei sollen Sie auch stets freundlich, gut gelaunt und gesprächsbereit sein.

Ein Ehrentag für Sie ist längst überfällig!

Wir, "Ihre" Eltern, sagen DANKE!